

Caen reservas en mil 371 mdd (Reforma 18/08/15)

Caen reservas en mil 371 mdd (Reforma 18/08/15) Por Reuters y Xinhua Cd. de México México (18 agosto 2015).- El Banco de México informó hoy que las reservas internacionales cayeron la semana pasada a 188 mil 347 millones de dólares, luego de disminuir en mil 371 millones con respecto a la semana anterior. La disminución fue resultado de la compra de dólares del Gobierno Federal al Instituto Central por 243 millones de dólares; de la reducción de mil millones por la asignación en las subastas diarias de dólares sin precio mínimo, así como de 173 millones de dólares correspondientes a las subastas diarias con precio mínimo, conforme al mecanismo autorizado por la Comisión de Cambios. Además del incremento de 45 millones de dólares derivado del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. El 30 de enero de 2015, las reservas internacionales alcanzaron un máximo histórico de 196 mil 010 millones de dólares. A partir de esa fecha han sucedido las disminuciones, lo que equivale a una reducción de 7 mil 663 millones. Al considerar la disminución de las reservas internacionales al cierre de 2014, cuando el saldo se ubicó en 193 mil 239 millones de dólares, la reducción alcanza los 4 mil 892 millones. La colocación de subastas diarias de dólares tiene el objetivo de proveer liquidez al mercado cambiario. Una disminución de las reservas internacionales no se veía desde 2009, el año de la crisis mundial, cuando el monto en el primer mes de ese año se ubicó en poco más de 85 mil millones de dólares y ocho meses después cayó a 72 mil 598 millones. Las reservas internacionales de México repuntaron en los meses siguientes y cerró ese año en casi 91 mil millones de dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo